

OMBUDSMAN RI- FORHATI MW JAMBI GELAR DIALOG PUBLIK, HERI: PEREMPUAN GARDA TERDEPAN PELAYANAN PUBLIK

Selasa, 15 Agustus 2023 - Yemima Dwi Kurnia Wati

JAMBERITA.COM- Ombudsman RI bekerjasama dengan Forhati Wilayah Jambi menggelar Dialog Publik Perempuan Bersama Ombudsman RI dengan tema Peningkatan Partisipasi Perempuan dalam Pengawasan pelayanan Publik di Cafe Dphati Senin 14 Agustus 2023.

Acara dihadiri Pimpinan Ombudsman RI Hery Susanto dan Kepala Perwakilan Ombudsman Provinsi Jambi Saiful Roswandi dan Ketua Forhati bersama pengurus Forhati.

Dalam sambutannya Ketua Forhati MW Jambi yang diwakili Sekretaris Forhati Rahayu mengatakan jika perempuan memiliki peran penting dalam pelayanan publik. Karena sebagian besar yang berurusan dengan pelayanan publik adalah perempuan.

"Kami berharap dengan kegiatan ini, Forhati khususnya memahami peran dan fungsi Ombudsman dan sekaligus bisa berpartisipasi dalam mengawasi pelayanan publik," katanya.

Sementara itu, Pimpinan Ombudsman RI Hery Susanto mengatakan nama Ombudsman tidak sefamiliar lembaga mandiri lainnya. Karena itu pihaknya perlu melakukan sosialisasi yang lebih massif agar bisa memasyarakatkan Ombudsman.

"Ombudsman RI adalah lembaga negara yang mempunyai kewenangan mengawasi penyelenggaraan pelayanan publik baik yang diselenggarakan oleh penyelenggara negara dan pemerintahan termasuk yang diselenggarakan oleh Badan Usaha Milik Negara, Badan Usaha Milik Daerah, dan Badan Hukum Milik Negara serta badan swasta atau perseorangan yang diberi tugas menyelenggarakan pelayanan publik tertentu yang sebagian atau seluruh dananya bersumber dari anggaran pendapatan dan belanja negara dan/atau anggaran pendapatan dan belanja daerah," katanya.

Berdasarkan hal tersebut, kewenangan Ombudsman sangatlah luas bahkan mengawasi sektor swasta/perorangan yang apabila sumber dananya berasal dari negara. " Perempuan jelas Garda terdepan dalam pelayanan publik. Karena perempuan yang banyak berurusan dengan pelayanan publik mulai dari domestik, urusan anak sekolah, berobat hingga kependudukan," katanya.

Kehadiran Ombudsman diharapkan bisa memberantas dan pencegahan praktek-praktek maladministrasi, diskriminasi, dolusi, korupsi, dan nepotisme untuk mewujudkan negara hukum yang demokratis, adil, dan sejahtera.

Sementara itu, Kepala Perwakilan ombudsman Jambi Saiful Roswandi menyambut baik kegiatan kerjasama antara Forhati dan Ombudsman. Karena Forhati bisa menjadi lembaga yang ikut membantu ombudsman dalam hal pengawasan pelayanan publik. (*)